4 Piéces

105 m?
Réf. 4574-MGU
560 000 €

Fuveau
Maison a vendre (13710)
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L'Office Immobilier de Fuveau vous présente a la vente cette villa de
105m2 au calme et proche des commodités.Situation et contexte
:Cette villa est idéalement située dans un environnement calme et
proche des commerces, écoles et autres commodités.Description

intérieure :Au rez-de-chaussée, une entrée mene a une buanderie et a

un WC séparé. La piece de vie spacieuse et lumineuse bénéficie d'une
double exposition et s'ouvre sur la terrasse. La maison propose une
surface totale d'environ 105m2.Coin nuit :A I'étage, retrouvez trois

chambres spacieuses, une salle de bain, une salle d'eau et un WC ...

The Fuveau Real Estate Office presents for sale this 105m? villa, quiet and close to
amenities.Situation and context:This villa is ideally located in a quiet environment
and close to shops, schools and other amenities.Interior description:On the ground
floor, an entrance leads to a laundry room and a separate WC. The spacious and
bright living room benefits from a double exposure and opens onto the terrace. The
house offers a total surface area of approximately 105m2.Sleeping area:Upstairs,
find three spacious bedrooms, a bathroom, a shower room and a Separate
toilet.External advantages: The ...
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